

Communiqué médias, le 25 février 2026

Renforcement des liens hippiques entre la France et la Chine à l'occasion du Nouvel An chinois à Paris-Vincennes

La Société du Trotteur Français (SETF) et PMU, opérateur historique des paris hippiques au service des sociétés de courses françaises, ont accueilli la China Horse Industry Association (CHIA) parmi les partenaires de la journée du Nouvel An chinois, qui s'est tenue le 22 février à l'hippodrome de Paris-Vincennes.

Cette journée immersive a mêlé culture chinoise et univers des courses au trot. Traditions ancestrales, spectacles et courses se sont croisés dans une ambiance festive, d'autant plus symbolique que 2026 marque l'Année du Cheval, ce qui fait de Paris-Vincennes, temple du trot en France, un écrin naturel pour cette célébration.

Dès l'ouverture, la journée a débuté par une Flag Ceremony, avec la levée des drapeaux, l'exécution des hymnes nationaux et une photo officielle réunissant les représentants des deux pays. Elle s'est poursuivie avec les danses du dragon et du lion, accompagnées de costumes traditionnels et de musique chinoise, plongeant le public au cœur du Nouvel An chinois. Point d'orgue sportif de cette célébration, le Trophée du Nouvel An chinois, sponsorisé par la CHIA, est venu illustrer la dimension hippique de cette coopération.

En réciprocité, une course baptisée « Trophée de la SETF » sera organisée à l'hippodrome de Sandu. Berceau du peuple Shui, une « nation à cheval » avec une tradition ancestrale d'élevage et de courses hippiques, le « Village Horse Racing » (Cun Ma) de Sandu est devenu un événement national. Le jour du « Trophée de la SETF », plus de 60 000 spectateurs sont attendus pour assister à la course, malgré l'absence de paris.

Cette journée a été particulièrement symbolique pour la SETF, PMU et la CHIA, qui entretiennent des relations de longue date et partagent une volonté commune de renforcer leur coopération et d'échanger sur leurs pratiques respectives.

Monsieur Jean-Pierre Barjon, président de la SETF, souligne : « *Nous sommes ravis que la CHIA ait sponsorisé une course lors de notre événement du Nouvel An chinois. En association avec PMU, cette collaboration illustre parfaitement notre volonté de partager notre savoir-faire en matière de trot et d'ouvrir davantage notre filière vers l'international.* »

Monsieur Gaofeng Yue, Secrétaire général de la CHIA, déclare : « *Cet événement est encore plus symbolique cette année, car c'est l'Année du Cheval. Nous sommes impatients de poursuivre notre collaboration avec la SETF, PMU et l'ensemble de la filière hippique française,*

afin de contribuer ensemble au développement de l'industrie du cheval en Chine et à la promotion de la culture équestre chinoise. »

Un événement porteur qui vient renforcer la dynamique des relations hippiques franco-chinoises, et ouvre la voie à d'autres temps forts autour de l'Année du Cheval.

A propos SETF

La Société du Trotteur français (SETF), est une association loi de 1901, créée en 1864. Elle a pour mission première d'organiser et d'œuvrer au développement des courses au trot en France, et à la protection de la race du Trotteur français dans sa spécificité.

A propos de PMU

Entreprise technologique, utile et engagée, PMU® opère dans l'univers des jeux d'argent. Son activité principale consiste à organiser des paris sur les courses hippiques que l'entreprise PMU® commercialise en France (via son réseau de 14 400 points de vente et en hippodromes ou sur internet) et à l'international (avec plus de 140 partenaires dans plus de 50 pays).

A propos CHIA

Basée à Pékin, la China Horse Industry Association (CHIA) est la principale organisation nationale dédiée à la promotion de l'industrie équine chinoise et à la revitalisation de sa culture équestre. Couvrant tous les domaines de l'industrie, la CHIA sert de plateforme essentielle pour gérer et stimuler le développement des courses hippiques, tout en gérant les stud-books nationaux, l'élevage de chevaux et d'autres secteurs clés. En tant que porte d'entrée officielle, la CHIA facilite la collaboration internationale et relie la Chine à la communauté équine mondiale.

Press release, February 25th 2026

Strengthening Horse Community Ties Between France and China on the occasion of Chinese New Year at Paris-Vincennes

The Société du Trotteur Français (SETF) and PMU, historic horse racing betting operator serving French racing societies, were delighted to welcome the China Horse Industry Association (CHIA) among the partners of the Chinese New Year Day, held on February 22 at Paris-Vincennes racecourse.

This immersive day blended Chinese culture and the world of trotting races. Ancestral traditions, performances, and races came together in a festive atmosphere, all the more symbolic as 2026 marks the Year of the Horse, making Paris-Vincennes—France's temple of trotting—a natural setting for this celebration.

From the opening, the day began with the Flag Ceremony: flag-raising, national anthems, and an official photo bringing together representatives from both countries, before giving way to a full cultural immersion. Throughout the day, the Chinese New Year was celebrated to the rhythm of dragon and lion dances, traditional costumes, and Chinese music. The sporting highlight of the day, the Chinese New Year Trophy, sponsored by CHIA, illustrated the equine dimension of this cooperation.

In return, a race named "Trophée de la SETF" will be organized at the Sandu racecourse. Home to the Shui people—a "nation on horseback" with a deep-rooted tradition of breeding and racing—the "Village Horse Racing" (Cun Ma) in Sandu has become a nationwide sensation. On the day of the "Trophée de la SETF", over 60,000 spectators are expected to watch the race live, despite the absence of betting.

This day was particularly symbolic for the SETF, PMU and the CHIA, which have maintained long-standing relations and share a common willingness to strengthen their exchanges and share their respective practices.

Mr Jean-Pierre BARJON, president of the SETF, states: *"We are delighted that CHIA sponsored a race during our Chinese New Year event. In partnership with PMU, this collaboration perfectly illustrates our determination to share our trotting expertise and further open our industry to the international stage."*

Mr Gaofeng Yue, Secretary-General of the CHIA, declares: *"This event is even more symbolic this year, as it is the Year of the Horse. We look forward to continuing our collaboration with*

SETF, PMU and the entire French horse racing industry, to jointly contribute to the development of China's horse industry and the promotion of Chinese horse culture."

A meaningful event that strengthens the momentum of Franco-Chinese equine relations and paves the way for other highlights around the Year of the Horse.

About SETF

The Société du Trotteur Français (SETF) is a 1901 law association created in 1864. Its primary mission is to organize and work for the development of trotting races in France, and to protect the French Trotter breed in its specificity.

About PMU

A technological, useful, and committed company, PMU® operates in the gaming sector. Its main activity consists of organizing bets on horse races that the company PMU® markets in France (through its network of 14,400 points of sale and at racecourses or online) and internationally (with over 140 partners in more than 50 countries).

About CHIA

Headquartered in Beijing, the China Horse Industry Association (CHIA) is the premier national organization dedicated to advancing China's equine industry and revitalizing its horse culture. Spanning all areas of the industry, CHIA serves as the essential platform for managing and driving the development of racing, while operating national studbooks, horse breeding, and other core sectors. As the official gateway, CHIA facilitates international collaboration and connects China to the global equine community.